

Velásquez: Sutep muestra intolerancia al no aceptar evaluación

viernes, 5 de enero , 2007 - 12:33:36

RPP Noticias) La dirigencia del Sindicato Unitario de Trabajadores en la Educación del Perú (SUTEP), ha mostrado intolerancia al negarse a tomar parte en la evaluación que hará el Ministerio de Educación el próximo 8 de enero, manifestó el vocero de la Célula Parlamentaria Aprista Javier Velásquez Quesquén.

Sostuvo que las excusas que pone el Sutep, para no tomar parte en la evaluación, no son de carácter técnico sino que más bien buscan llevarlo al ámbito político.



"Los representantes del gremio magisterial hablan de que la prueba tiene una serie de vicios y que no hay reglas claras, pero no dicen cuales son. El país está atravesando por una delicada situación educativa y si los docentes se siguen negando a la evaluación, los que se seguirán perjudicando serán nuestros niños", anotó Velásquez Quesquén.

Asimismo, el representante aprista instó a los docentes que deseen tomar parte en la evaluación que lo hagan sin ningún temor, y que no se dejen "manipular" por algunos dirigentes que sólo buscan su beneficio personal sin importarles para nada el desarrollo educativo de nuestro país.

"El Perú como una nación que está creciendo, necesita contar con una educación de calidad y sobre todo con docentes calificados y que permanentemente sean evaluados y capacitados. No hay que temer a la evaluación y los docentes tienen que estar tranquilos porque ello no va a significar despidos como se pretende hacer creer", argumentó el vocero aprista.